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联合出版

8月 17 日， 全国工商联第四
联系调研组来闵行区开展东西部
扶贫协作与乡村振兴工作专题调
研。区委统战部副部长（兼）、区工
商联党组书记孙耀辉，区工商联主
席、上海绿亮集团有限公司董事长
方加亮，区合作交流办副调研员李
东、区工商联副主席吕振玉参加调
研。

调研组先后走访了区工商联
和紫竹商会，参观了紫竹园区展示
厅及上海高诚创意科技集团有限
公司，并与闵行区部分民营企业座
谈，了解东西部扶贫协作和乡村振
兴的工作。

走访过程中，调研组详细了解

了闵行区工商联的组织架构、体制
编制、 历史沿革及机关建设等情
况，对近年来闵行区工商联建设发
展取得的成绩，特别是在深化创建
全国“五好”县级工商联等工作实
践中所作的思考及探索表示肯定。

调研座谈中，区合作交流办副
调研员李东重点汇报了闵行区东
西部扶贫协作和对口支援工作，以
及闵行区民营企业开展 “万企帮
万村”精准扶贫行动情况。 孙耀辉
书记就“万企帮万村”、光彩援助、
商会援助及参与乡村振兴建设四
个方面，汇报工商联参与东西部扶
贫协作及乡村振兴情况。

调研组对闵行区工商联结合

区委区府重点工作， 结合理想信
念教育实践活动，结合工商联、商
会实际工作，结合当地企业、产业
发展的工作思路， 以及在扶贫工
作中“体现精准、真抓实干、广泛
参与、持之以恒”的工作作风表示
赞赏。

同时，希望闵行区工商联今后
在区委、区政府的领导下，以推进
“企村结对”为抓手，进一步引导
民营企业投身东西部扶贫协作，推
进乡村振兴战略的落实；希望闵行
区民营企业家更好地在企村共建
工作中，帮助乡村解决实际困难和
问题，为促进脱贫攻坚和乡村振兴
工作贡献新力量。

8月 22 日下午，在《闵行区落
实 < 关于促进沪台经济文化交流
合作的实施办法 > 若干工作措施
（试行）》发布实施即将满月之际，
为更好地将惠台政策落地、 落实、
落细，让台胞台商台企能尽快享受
到政策红利，区委常委、副区长曹
扶生，区委常委、统战部部长李红
珍一行，专程走访了区内两家由国
台办授牌的海峡两岸青年创业基

地———麦可将文创园、 台青创客
家。 并和相关台商、台青座谈交流，
听取意见和诉求。 区委统战部副部
长、 区台办主任张海平以及七宝
镇、莘庄镇等有关同志参加调研。

在麦可将文创园，曹扶生副区
长充分肯定了园区转型文创产业
后取得的成就，对园区目前面临的
发展空间受限问题，他要求七宝镇
结合整体规划，重点研究，支持园

区进一步做大、做强。 针对部分台
胞提出的人才引进、公租房申请等
问题，李红珍部长希望台胞朋友们
要有信心，闵行区将按照同等待遇
要求逐步落实好各项惠台政策。

在台青创客家，曹扶生副区长
勉励企业打造上海知名的品牌孵
化器，同时支持企业参与闵行城市
更新和转型发展。李红珍部长对企
业近年来为两岸交流交往所做的
工作表示感谢，对于企业遇到的暑
期实习生住宿、发展空间、工商集
中登记等问题，要求莘庄镇想企业
所想，急企业所急，想方设法为企
业解决发展中困难，做好服务企业
的“店小二”。

参与调研的台商、台青等感谢闵
行区委、区政府的关心和重视。 纷纷
表示，通过闵行惠台 38条政策的发
布， 看到了闵行区不断优化营商环
境，助力企业健康发展的决心，更提
升了台商在闵行安心扎根的信心。相
信，未来发展会更美好。

走走基基层层 听听座座谈谈 提提建建议议
全国工商联第四联系调研组来闵行调研

8月 24 日下午， 中共闵行区
委统战部中心组就 《上海统一战
线围绕落实 < 中共上海市委关于
面向全球面向未来提升上海城市
能级和核心竞争力的意见 > 全面
提升服务大局能力的实施方案》
（以下简称“《实施方案》”）以及
台海形势两个主题， 开展专题学
习。

区委常委、 统战部部长李红珍
主持会议，区委统战部副部长、区社
会主义学院院长巫岭， 区委统战部
副部长(兼)、区工商联党组书记孙耀
辉，区委统战部副部长、区民宗办主
任张苏华，区委统战部副部长、区台
办主任张海平，区委统战部副部长、

区侨办主任、 侨联主席彭炜林等中
心组成员参加学习， 上海交通大学
台湾研究中心主任林冈教授为大家
作台海形势专题讲座。

中心组成员认真学习了 《实
施方案》的精神和内容，倾听了林
冈教授对当前台海形势的分析和
研判，围绕《实施方案》提出的总
体要求、主要任务、保障措施进行
了讨论，分享了学习体会。同时，各
分管副部长结合部门工作实际，就
如何贯彻落实《实施方案》文件要
求，扎实推进当前重点工作，对下
半年工作进行了总体谋划。

李红珍同志指出，《实施方
案》 是针对全市统一战线贯彻落

实市委面向全球，面向未来，提升
上海城市能级和核心竞争力的战
略部署。 并提出了总体要求，制定
了工作目标和具体任务，为统战各
部门下阶段重点工作的开展指明
了方向，细化了工作措施。

她强调， 各部门要围绕区委、
区政府中心工作，根据工作特点和
重点，明确工作目标；要提高站位，
发挥优势，进一步凝心聚力，服务
中心大局；要把握重点，抓细落实，
扎实推进下半年工作； 要谋篇布
局，市区联动，及早谋划明年各项
工作，全力推动市委、区委关于统
一战线工作的各项决策部署落到
实处。

听意见 促落实 保实效
区领导曹扶生、李红珍调研两岸青创基地

全力推动统一战线各项决策部署落到实处
中共闵行区委统战部中心组开展专题学习

8月 16 日， 闵行区委统战部
召开部分委办局、 区属公司党外
干部队伍建设座谈会。 区委统战
部副部长、 区社会主义学院院长
巫岭主持会议并讲话， 区城管执
法局、区民政局、区市场监督管理
局、南虹桥公司等 12 家大口单位
参加。

与会人员就各自单位党外干
部队伍建设基本情况作了简要介
绍，并结合本单位实际对党外干部

的发现、培养、使用提出了意见建
议。

会上， 巫岭副部长介绍了闵
行党外干部队伍建设的基本情
况。 她从统一战线事业发展的高
度， 强调了大口单位党外干部队
伍建设的重要性。 大口单位作为
党外干部的主要集聚地， 要及时
发现优秀源头、 加快培养优秀骨
干、加大使用力度，更好地推动闵
行党外干部队伍新一轮发展。

8月 20 日， 闵行区委常委、
统战部部长李红珍一行走访上海
兰渡文化传播有限公司， 和列名
联系的新阶层代表人士、 上海兰
渡文化传播有限公司的 CEO� 、
区新联会副会长陆婷婷进行了深
度交流。

李红珍部长详细了解了企
业发展的有关情况和未来发展
的构想， 对兰渡文化集内容制
作、 宣传发行、 品牌营销艺人

经纪等为一体的综合性公司，
成立 4 年多以来取得的成绩表
示肯定。 她希望， 陆婷婷副会
长作为新阶层人士的代表，在
文化传媒领域发出好声音、传
播正能量。 同时， 借助闵行区
新联会这个枢纽型平台， 服务
和引领更多新阶层人士。 区委
统战部也将做好桥梁纽带，把
相关政策和服务送达至新阶层
人士。

闵行区委常委、统战部部长李红珍
走访列名联系的新阶层代表人士

日前， 闵行区工商联法律工
作委员会邀请上海市安监局、环
保局法律顾问， 上海律师协会环
境资源研究委员会主任、 上海金
茂律师事务所合伙人吴荣良先生
作《新时代下企业生态环保和安
全法律风险防范》专题讲座，进一
步提高企业的环保意识和法治意
识， 提升民营企业法律风险防范
能力。 当天，约 200家企业负责人
和安全管理员参加讲座。

讲座由区工商联副主席、区工
商联法律工作委员会主任、上海合
勤律师事务所副主任吴刚主持。吴
荣良律师结合多年来工作经验，以
案说法，深入浅出地讲解了企业该
如何履行环保义务、 承担法律责
任、防范法律风险等内容。 对企业
在运营过程中，潜在环保违法风险
提出防范建议，让在场的企业负责
人和安全管理人得到了深刻的启
发。

以案说法，深入浅出
区工商联法律工作委员会举办专题讲座

十二家大口单位参加党外干部队伍建设座谈会


